

Wenn negativ positiv ist

Nicht nur, dass ex-Gründungsmitglied Franz St. jetzt in seiner wohlverdienten Pension sich seiner motorsportlichen Wurzeln besonnen hat und wieder Mitglied geworden ist, nein, er ließ es sich auch nicht nehmen, gleich mit einer eigenen Veranstaltung Punkte für die Clubmeisterschaft zu schinden.

Von Clubabend zu Clubabend gab es im Vorfeld kurze Hinweise, und schließlich fanden sich zwölf wackere Teams - Klubmitglieder und Gäste - an einem strahlend sonnigen, aber stürmischen ersten April-Sonntag beim Leiterwagen vor dem Restaurant am Steinberg ein. Nach einer kurzen Einweisung eröffnete der Präsident mit Startnummer 1 den Bewerb.

Beim ersten Abzweig des Roadbooks bog er zwar folgerichtig auf die erste SP namens "Rundkurs 1" ein, unterlag dann aber leider der Irrmeinung, dass er auf einer Rundkurs-Prüfung wenigstens einmal am auffällig am Straßenrand lauernden Fahrzeug des Rennleiters vorbeifahren müßte. Irrtum, denn das war so geparkt, dass man Anfang und Ende des Rundkurses einsehen und timen konnte.

Am Ende der ersten Etappe wartete das Kriegerdenkmal in Altlichtenwarth: Dort mußte jedes Team in der fünfzehnminütigen Zwangsrast raufschnellen und ein Wort von dort zwanglos verstreuten Tafeln ablesen - natürlich jedes Team ein anderes aus einer anderen Himmelsrichtung. Eine SP, die den meisten keine Probleme bereitete. Nicht einmal die Platzfrequenz des nahen Segelflugfeldes war ein Hindernis.

An der nächsten ZK kurz nach der Grenze nach Reintal fassten jedoch alle Teams Strafpunkte fast kübelweise aus, ehe nach dem kurzen Abstecher in die Tschechische Republik die nächste Rundkurs-SP wartete. Dort dürfte die Ermattung aber schon so weit fortgeschritten sein, dass nur noch einzelne Teams sich bemühten, die geforderten Rundenzeiten einzuhalten.

Die bisher kiloweise aufgelaufenen dutzende Strafpunkte konnten jedoch durch richtige Antworten auf Fragebögen neutralisiert werden. Und obwohl den Teilnehmern durch eine organisatorische Panne ein Fragebogen gar nicht ausgehändigt wurde, schafften es gleich zwei Teams älterer Semester, erstmals in der über 40-jährigen Klubgeschichte mit einem negativem Ergebnis (weil viele Fragen richtig beantwortet) an der Spitze zu liegen.

Man erkennt: Erfahrung kann - wie Hubraum - eben durch nichts ersetzt werden...